
 

 

油尖旺區議會 

食物及環境衛生委員會 

 

要求部門採取措施改善大角咀區街道衛生及狗糞問題要求部門採取措施改善大角咀區街道衛生及狗糞問題要求部門採取措施改善大角咀區街道衛生及狗糞問題要求部門採取措施改善大角咀區街道衛生及狗糞問題    

 

背景背景背景背景    

    

    大角咀區內有不少居民飼養狗隻，當中有部份不負責任的居民未有處理狗

隻的糞便，影響衛生。近日，不少居民與大廈法團表示狗糞問題有惡化跡象，

區內主要行人路常可見到隨地狗糞，甚至行車路及花糟亦有狗糞，傳出陣陣惡

臭。 

 

提問及要求提問及要求提問及要求提問及要求    

    

1. 請部門提供大角咀區近半年有關街道衛生(包括狗糞問題)的投訴，另部門在

過去半年又檢控了多少違例放狗人士？ 

2. 食環署現時於聚魚道、深旺道及大角咀道洗街次數有多少？又有否制定確切

時間表清洗上述街道？ 
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3. 建議部門恆常派出人員於區內熱門放狗時段(晚上 8時至翌日早上 10時)加強

巡查及檢控，以作宣傳並收阻嚇作用； 

4. 要求增設狗糞收集箱，並在每星期最少進行兩次洗街，以改善區內衛生環境。  

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

    

    文件提呈 2013年 5月 30日於油尖旺區議會食環及環境衛生委員會會議討

論，請食環署代表答覆及跟進，以釋除居民疑慮。 

 

提呈人: 劉柏祺 蔡少峰 

二零一三年四月十六日 
 


